

La primera Ruta

Publicado por oscar mxu - 26 Oct 2012 17:26

Hola..tengo que confesar que la primera vez que monte en quad fue en Playa del Carmen, concretamente en un sitio llamado Playa Maroma hicimos una ruta con unos vehiculos de alquiler concretamente varios Yamaha Kodiak y suzuki Itf 160 este ultimo fue el que me toco en suerte. Salimos unos 15 quads todos con dos ocupantes. La ruta discurrio por la playa y por un trozo completamente salvaje de la selva mexicana y duro 45 min. Pasandolo de miedo, sobre todo cuando unos gringos locos nos dieron un golpetazo por detras, suerte que los vehiculos tenian tanto por delante como por detras unos neumaticos viejos para amortiguar los golpes..jeje.apartir de ese momento el guia coloco a esta pareja los primeros y varias curvas despues hicieron un recto contra unos juncos para risa de todos...ya que no les paso nada. La verdad que nos gusto mucho la experiencia y en cuanto pude comre mi primer atv un Kymco mxu 250.buscare alguna foto para colgarla.

Re: La primera Ruta

Publicado por drakis - 26 Oct 2012 19:56

Joer CAMPEON, no conocia esa faceta tuya jejeje.

.-Que buenas historias teneis para contar, la mia o es nada paradisiaca jejeje.

.-GRACIAS POR COMPARTIR

Re: La primera Ruta

Publicado por frutas - 26 Oct 2012 20:57

que lejos se van estos de pucela a montar en quad jejjeee...

Re: La primera Ruta

Publicado por drakis - 27 Oct 2012 17:48

Es que tienen dinero, no como los del Squadron 

Re: La primera Ruta

Publicado por admin - 17 Abr 2013 08:17

ok
